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RAPPORTO DI GORI'EL
Perché la Terra deve restare così com'è,

secondo la Federazione Galattica

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta. Spero stiate bene.
Sono Mari.
Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione. 

Chi ha occhi per vedere, che veda!

Contesto:
La Federazione Galattica locale, incaricata di sorvegliare la Terra e tutti i suoi affari, ha 
recentemente deciso di offrire una serie di Conferenze per spiegare ai Membri delle razze stellari, il 
perché non possono intervenire più direttamente in tutto ciò che accade sul pianeta.
La serie di Conferenze, si svolgerà due volte al mese, sulla Nave Biosfera Andromedana, la Viera, 
attualmente in orbita terrestre alta, la prima delle quali, si è tenuta sabato scorso, 29 giugno 2024.

Questa prima Conferenza, ha avuto solo lo scopo di fornire da introduzione agli argomenti che 
verranno affrontati prossimamente.
Sembra che la Federazione Galattica Locale, abbia visto la necessità di fornire alcune spiegazioni 
dopo aver notato che molte delle loro razze stellari, che attualmente si trovano nell'orbita terrestre, 
stanno iniziando a porre troppe domande sul perché si permette che la Terra sia così com'è.
Sembra che le razze stellari, stiano cominciando a notare che qualcosa non va nella Terra e nel 
modo in cui la Federazione la gestisce.



Dato che la Regina Taygetiana, Alenym, si sta riprendendo nella sua 
Capsula Medica, e non è sicuro per me partecipare a quegli incontri, tanto 
più perché la Federazione locale, ha apertamente espresso il suo 
disappunto nel partecipare alle loro riunioni utilizzando la Tecnologia di 
Presenza Remota, il Capitano Gori'el, dell'Astronave Alcyone, si è offerto 
volontario per partecipare personalmente a questi incontri, ma non da 
solo, poiché andrà con almeno altre 4 persone del suo Equipaggio che 
fungeranno da sue Guardie del Corpo.

Il Capitano Gori'el, è uno dei Capitani di Astronavi più veterano ed esperto dell'intera Flotta 
Taygetiana.
Ha vinto numerosi premi per la sua eccellenza nella gestione delle Astronavi e per la sua efficienza 
nel guidare il suo Equipaggio, ed è stato l'unico Capitano ad aver comandato l'Astronave Alcyone, 
perché è stato con essa sin dalla sua prima missione.
L'Astronave Alcyone, è considerata la più potente Corazzata e l'Astronave più potente della Flotta 
Taygetiana, ed è la nave Leader della Classe che porta il suo nome.

È l'Astronave più grande e potente che abbia mai fatto parte della Flotta Stellare Taygetiana, e 
rimarrá tale, fino al completamento della nuova Astronave, la Corazzata SS-Aldebaran, attualmente 
in costruzione.
Il Capitano Gori'el, è già stato qui nell'orbita terrestre bassa, e non molto tempo fa. La sua Nave, 
faceva parte del Progetto “Primo Contatto”, quindi ha molta esperienza negli affari della Terra.
Il Capotano Gori'el, parla fluentemente tre lingue terrestri: inglese, spagnolo e francese,quindi può 
interagire con la maggior parte delle persone che seguono il mio Canale YouTube.

Gori'el, è un uomo corpulento, è alto 1,96 cm, sembra un uomo di 35 anni, ha la pelle bianca, i 
capelli scuri, una folta barba nera e penetranti occhi azzurri.
Ha portato la SS-Alcyone, attraverso molte missioni di esplorazione, incluse diverse ai confini di 
Orione, dove una volta si trovó e guidó la sua Nave, attraverso un blocco di Rettiliani regressivi, 
che finí per attaccare la sua Nave mentre esplorava il tasso di espansione di quelle Forze regressive.

In un'altra missione, ha salvato la nave da Esplorazione e
Ricerca Taygetiana, la SS-Atajerani*(Il nome può risultare
scritto diversamente dall'originale), che era stata catturata
dalle Forze Draco, mentre si trovava all'interno della
Nebulosa Pesce Angelo sh2-264, sopra Orione.

Le Forze Draco lì, semplicemente non potevano
competere con le abilitá del Capitano Gori'el e il grande
potere della SS-Alcyone. Da quando è stato al comando



dell'Astronave Alcyone, ha sempre fatto parte di tutte le missioni , progetti e imprese Taygetiane più
pericolose e impegnative che lo hanno reso famoso e ha guadagnato il rispetto del suo Equipaggio e
del resto della Flotta, al punto che oggi, la semplice presenza dell'SS-Alcyone è un potente 
elemento dissuasorio, per qualsiasi Forza nemica.
Ogni volta che le Forze Taygetiane sono in difficoltà, lui sará lí con l'Alcyone, la cui semplice 
presenza è considerata, anche, una forte dichiarazione del politica e una dimostrazione del potere 
Taygetiano, ed é per questo che è quí con noi ora e, ancora di piú, quando è sostenuto da un'altra 
Corazzata di Classe Alcyone, lavorando al suo fianco proprio quí, nell'orbita terrestre bassa: la 
potente Asterope.
Il Capitano Gori'el, conosce anche l'Accordo con la Federazione Galattica e il suo doppio standard.
È anche esperto in complesse Relazioni di Esopolitica e Realzioni Diplomatiche tra razze stellari, 
ed è anche un caro amico del Leone Urmah di 2 metri e 75 cm di altezza, il Capitano Roko, 
dell'Astronave Avyon-1, con il quale ha lavorato diverse volte  in precedenza, anche durante diverse
missioni di salvataggio ed esplorazione nello Spazio Profondo.

Il punto è, che il Capitano Gori'el, è abbastanza esperto e qualificato 
per trattare di persona con al Federazione Galattica, faccia a faccia, 
rappresentando noi e il popolo Taygetiano, lì.
Lui e i suoi 4 Membri dell'Equipaggio, hanno partecipato alla prima 
conferenza sul perché la Terra dovrebbe rimanere così com'è , sabato
29 giugno 2024 e, questo, è ció di cui mi ha informato:

Gori'el e i suoi 4 amici, arrivarono alla Nave Biosfera
Andromedana, la Viera, utilizzando una Navetta Taygetiana
Standard e furono guidati in una piccola Sala o Sala
Conferenze abbastanza vicina ai cancelli di Arrivo principali
e agli Hangar, sul bordo esterno della Viera.
La Sala era piccola per gli Standard Andromedani, poiché
aveva una capacitá di circa 200 persone.

Tuttavia, durante l'intera conferenza, sono arrivate solo 34 persone, quindi la partecipazione iniziale
alla prima conferenza, è stata piuttosto bassa.

Poi, gli dissero che, gli Alfa-Centauri, che sono quelli che organizzano 
direttamente le Conferenze, stavano separando le razze stellari che 
assistevano alla stessa, per somiglianza genetica o famiglie stellari; Pertanto,
le 34 persone che parteciparono nella Sala delle Conferenze dove si 
trovavano Gori'el e i suoi amici, rappresentavano solo le razze di origine 
stellare Lyriana o stellare Umana, e non a tutti i partecipanti di tutte le altre 
razze che erano distribuite nelle altre  Sale Conferenze.

Considero questa separazione, molto sospettosa, perché in questo modo, non
possiamo valutare o sapere quante razze hanno partecipato a quella serie di 
Conferenze, né possiamo sapere chi o quante siano.

La vedo, come una strategia di separazione per limitare l'interazione e impedire alle razze di 
organizzarsi e calcolare quante di loro possono essere contrarie alle politiche della Federazione 
Galattica, riguardo alla Terra.
Dei 34 partecipanti alla Sala delle Conferenze dei Lyriani (gli Umani Spaziali), la maggior parte di 
essi erano Alfra-Centauri.
Poi, c'era un piccolo Distaccamento Antariano e, naturalmente, i nostri 5 Rappresentanti Taygetiani.
Nessun'altra razza stellare Lyriana (di Umani Spaziali), ha partecipato a questa Conferenza.

L'oratore e i suoi 2 assiatenti, erano Alfra-Centauri, quindi, non c'erano né squallidi Etorthiani, né 



Andromedani presenti lì in quel momento.
Dopo una breve presentazione sulla trasparenza della Federazione Galattica e la sua importanza 
come Colonna Vertebrale dell'Organizzazione più progressista e positiva che sia mai esistita, 
ovviamente secondo loro, mentre parlavano, come farebbe qualsiasi politico Umano demagogico, 
hanno cominciato ad elencare i punti principali per cui la Federazione Galattica pensa che la Terra 
dovrebbe rimanere così com'é, affermando che applicheranno ciascuno di questi argomenti in 
dettaglio, man mano che andranno avanti.

Si svilupperanno nei prossimi Convegni, visto che questa è stata solo l'introduzione e, questi 
argomenti, non sono nessun segreto per tutti noi e per tutti coloro che seguono il mio gruppo da 
tempo e, quello che elencheró di seguito, non è una mia opinione, né lo è quello del mio gruppo, 
anche se potremmo essere d'accordo con molti dei punti sollevàti dalla Federazione Galattica, 
almeno parzialmente, anche se potremmo anche essere completamente in disaccordo con alcuni altri
e, ne discuteremo man mano che procediamo durante questa serie di Conferenze.

Il primo punto e la spina dorsale di tutte le argomentazioni della Federazione
Galattica su questo argomento, è il famigerato:

“Le anime, entrano sulla Terra di loro spontanea volontà e per l'espansione
della propria Coscienza e Conoscenza, come parte della loro progressione
spirituale e personale, e tutte le difficoltà vissute sulla Terra, sono solo uno
strumento per creare un'espansione dell'anima, attraverso l'azione della
resistenza.
Quindi, se la Terra e le sue condizioni di vita come Regno Esistenziale
migliorassero, non ci sarebbe nessun altro posto, nessun altro parco giochi,
dove le anime potrebbero andare per sperimentare quel livello di dificoltà e
sfide spirituali.
La Federazione Galattica, non vede un modo migliore, per provocare l'esperienza della Coscienza 
dell'anima e della progressione spirituale che incontrare resistenza di ogni tipo, che li costringano 
ad evolversi fuori dalla stagnazione spirituale”.

Contro questo argomento, direi che, sebbene sia parzialmente vero, può essere applicato solo alle 
anime con un livello di Coscienza inferiore, che necessitano di motivazione per compiere uno 
sforzo evolutivo.
Tuttavia, la sofferenza stessa, puó anche causare stagnazione, poiché il soggetto puó concentrarsi 
solo sulla sofferenza che sta vivendo, quindi si manifesterá di piú nella sua vita, provocando un 
circolo vizioso che genererà solo una cosa: più sofferenza.
Inoltre, posso sostenere che quando un'anima è sufficientemente evoluta, puó trovare la motivazione
per progredire nel suo percorso spirituale per una semplice ragione e per il bene dell'espansione 
della Coscienza stessa dove non ha bisogno di sofferenza; Anzi, tutto il contrario: questi soggetti più
avanzáti, hanno bisogno di pace e tranquillità per poter evolvere e trovarsi in uno stato d'animo 
creativo ed esistenziale ed alta frequenza.

Naturalmente, la Federazione Galattica, potrebbe controbattermi affermando che la Terra è un luogo
per anime meno evolute; Pertanto, la resistenza, la sofferenza, ecc...sarebbero necessarie per 
strapparli alla loro stagnazione spirituale, e il secondo argomento presentato dagli Alfra-Centauris 
per conto della Federazione Galattica è un derivato o una conseguenza del primo:

“La Terra e i suoi gravi problemi, tutti i suoi problemi e tutta la mentalità che creano, costringono 
la federazione a isolare il pianeta, quindi tutta quella mentalità distruttiva, comprese tutte le sue 
creazioni e manifestazioni come Tulpa ed Egregore, deve essere mantenuta isolata dal resto della 
comunitá stellare galattica, per evitare che essa si diffonda e infetti altre Società che hanno già 



raggiunto un alto livello esistenziale spirituale, morale ed etico, lasciando così la Terra e i suoi 
valori come Regno indipendente con Leggi e regolamenti, tanto giuridici che  fisiche, che valgono 
solo lí e non si applicano in nessun altro posto al di fuori del pianeta”.

Anche il terzo ed ultimo argomento che hanno presentato, è un derivato dei primi 2:
Essi affermano che:

“Poiché il pianeta è necessario come Regno di sofferenza per l'espansione 
delle anime e, poiché, ha generato le sue proprie Leggi e Regolamenti 
autonomi, deve essere tenuto isolato anche dal resto della Comunità 
Stellare Galattica, perché altrimenti, rimarrebbe cosí, la Terra e il suo 
Regno cosí com'è, crollerebbero sotto il peso delle sue stesse menzogne, 
specialmente quelle che la plasmano e la formano.

Se ci fosse una comunicazione e un'interazione più diretta e non guidata 
tra le razze stellari e l'Umanitá, la Terra e la sua Matrix collasserebbero e 
verrebbero assorbite o assimilate per diventare qualsiasi altro pianeta 

olistico progressivo; Pertanto, le anime, non troverebbero altro posto dove incarnarsi, per una 
breve esperienza spiritualmente arricchente basata su una forte dualità”.

Questi, sono i 3 punti presentàti nella prima Conferenza introduttiva, nella Viera, sul perché la Terra
deve restare così com'è.
Secondo quanto riferito dai Rappresentanti Alfra-Centauri della Federazione Galattica, vi saranno 
altri punti, ma verranno affrontàti nella prossima serie di Conferenze che si terranno due volte al 
mese.
Il Capitano Gori'el e la sua Squadra, continueranno a partecipare alle Conferenze.

Questo sará tutto per oggi.

Come sempre, grazie per aver visto il mio video e 
per dargli “Like”, condividerlo e iscriversi per 
ottenere più informazione e spero di vedervi quí 
anche la prossima volta.
Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swaruu.
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